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REQUERIMENTO N.º 217 /2021 

 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais seja 

encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal competente, que 

seja informado se é verídico que houve a possibilidade da vinda da matriz 

do Banco Itaú para Jaguariúna? Se for verídico, qual o motivo da não 

conclusão e se existe algum laudo enviado pela empresa explicando a 

não conclusão? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Com a necessidade de novos empregos e de crescimento para 

a cidade, é de extrema importância a vinda de novas empresas para o 

município. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 07 de junho de 2021. 

a. VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 

Sessão Ordinária realizada nesta Casa de Leis, aos 08 de junho de 2021. 

 

 

 
VEREDOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

 

 
 


